

Elections PsyEn

AVEC LE SE-UNSA,
C'EST 100 % GAGNANT !

PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa, un syndicat bienveillant qui accepte les propositions de tous, dans le respect de chacun, afin de faire évoluer les intérêts du plus grand nombre. »



Virginie Martin-Lavaud
académie de Nantes



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa parce que nous construisons avec nos différences pour faire évoluer les mentalités. »



Catherine Giard
académie de Reims



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa, parce que je suis convaincue qu'il faut un syndicat fort de nos valeurs pour défendre la psychologie à l'École, les intérêts des PsyEN et des jeunes qui bénéficient du Service public d'éducation »



Nathalie Eudes
académie de Lille



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa parce que je crois en un syndicat présent, impliqué, à l'écoute de nos besoins et de nos idées. »



Annie Bicz
académie de Nancy-Metz



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa parce que depuis 1992 (par la voix du SNPsyEN-Unsa puis du SE-Unsa), l'Unsa a été préceuse en portant la revendication d'un corps unique de psychologues de l'Éducation nationale. Création enfin actée en 2017. »



Sylvie Losser-Taglang
académie de Strasbourg



PsyEn

du SE-Unsa

« L'obtention d'un statut pour tous les psychologues de l'Éducation nationale avec la création d'un corps unique est une victoire dans laquelle se sont largement engagés le SNP et l'Unsa, défendant une véritable reconnaissance de la profession au sein de l'EN. »



Annie Combet
académie de Grenoble



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa car je peux toujours compter sur une équipe dynamique et réactive. Les revendications du SE-Unsa sont claires et cohérentes depuis plus de 20 ans pour la reconnaissance des psychologues de l'Éducation nationale. »



Catherine Hoarau
académie de La Réunion



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa car avec le SNP, ils reconnaissent l'avancée fondamentale de la création du nouveau corps. D'autres projets sont à défendre ; je m'engage à y œuvrer afin que la spécificité de notre métier soit toujours valorisée et soutenue. »



Audrey Jolivet
académie de Lyon



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa, parce que je me reconnais dans ce syndicat moderne et constructif qui défend les droits des psychologues et qui a participé activement à la naissance de leur statut. »



Sophie Laroche
académie de Versailles

se-uns.org

PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa parce que ce syndicat a un regard neuf pour défendre la place et la pleine reconnaissance des PsyEN. Ensemble nous pourrions améliorer les conditions de travail au sein des CIO et des établissements scolaires. »



Hadda Rahmoune
académie de Aix-Marseille

PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa, un syndicat interprofessionnel à l'écoute des préoccupations de tous, qui défend les intérêts de chacun. »



Alice Petit
académie de Besançon



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidate Unsa, un syndicat qui permet une représentativité équitable des PsyEN EDO et EDA, à la fois sur le plan de l'Hexagone et des régions ultramarines. »



Colette Capron
académie de Martinique



PsyEn

du SE-Unsa

« Je suis candidat Unsa parce que l'Unsa porte la reconnaissance de la psychologie et des psychologues de la maternelle à l'université. Au-delà du corps unique des PsyEN, l'Unsa vise à convaincre que la réussite de tous passe par l'intérêt que l'on peut porter à chacun au moment où il en a besoin.. »



Farid Bousmia
académie de Rennes